
  

平成２５年第４回（６月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

仙海 直樹 議員 

(一問一答) 

○今後の人口増加に向けての対策は 

 宅地造成や若者誘導型住宅の建設、子育て支援など行政の人口

増加に向けた対策で一定の成果はあるものの依然、人口の減少は

続いております。 

 この事について、まず、町長の所見を伺います。 

 

対策として次の３点を伺います。 

① 人口増加のターゲットを子育て世代として意見交換やアンケ

ートにより具体的な対策を検討すべきでは。 

② 庁舎内に定住促進やＵターンの相談窓口を設けて対応すべき

では。 

③ 人口増加に向けて対策プランを作成し具体的に進めるべきで

は。 

 

２ 

 

加藤 修三 議員 

(一問一答) 

１ピロリ菌除去 

 

１）保険適用範囲の拡大によるピロリ菌除去費用公費助成できな

いか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 



  

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

三輪  正 議員 

(一問一答) 

 原発事故、津波災害等の対策の状況と今後の計画は 

 

① 当町は大地震時には原発事故と津波災害が同時に起こる恐れ

があるが、対策の現況と今後の計画について伺います。 

 

② 近年発生が増加している竜巻の対策は考えているのか。 

 

③ 自主防災組織の現況と災害対策での連携と課題について伺い

ます。 

 


